

Ninguno de los graves hechos que surgen de las develaciones realizadas por Pandora Papers, han sido refutados por el presidente Sebastián Piñera en su intervención en La Moneda.

Los antecedentes que aporta esta información implican un notable abandono de deberes por parte del jefe de Estado.

Piñera atenta en contra de la probidad, la transparencia, los mínimos referidos al resguardo del medioambiente, más cuando ha reiterado que su gobierno no firmará el Acuerdo de Escazú.

El jefe de Estado impone sus intereses económicos y financieros personales, y familiares, al Estado democrático y a la institucionalidad vigente.

Ante esta situación crítica, el Partido Comunista de Chile considera que se deben impulsar todas las acciones jurídicas, legales y políticas que se necesiten, para sancionar estos abusos. En el plano nacional, como internacional.

Impulsamos junto a otros partidos la acusación constitucional como un instrumento democrático y político en pro de los intereses del país.

4 de octubre 2021

344,577 total views,

15 views today